



Ariccia, le 20 settembre 2025

Hier après-midi, nous avons vécu un moment spécial avec sœur Wendy Ooi, fsp, qui a apporté à l'assemblée une mise à jour cruciale : le projet innovant lié à notre apostolat numérique international, présenté au nom du gouvernement général sortant. L'assemblée, animée par le désir de faire progresser notre mission et de favoriser la collaboration internationale, a exprimé un vif intérêt pour accroître notre engagement mondial. La comparaison a été enrichie par les suggestions de don Luca Peyron pendant la matinée, ce qui a donné une grande profondeur au dialogue.

Aujourd'hui, à l'occasion de la fête des martyrs coréens, nous avons donné le coup d'envoi de la liturgie avec une solennelle « procession de l'espérance », en portant avec nous les intentions pour ceux qui souffrent à cause des violences et pour les martyrs d'aujourd'hui, qui continuent à donner leur vie pour la foi. Un moment intense qui a profondément touché notre cœur.

La réflexion matinale, dirigée par sœur Jolanta Kafka, rmi, nous a invitées à écouter le cri de l'humanité à la lumière du chemin synodal. Dans un climat d'écoute profonde et de silence orant, nous avons médité sur les blessures de notre temps, sur les diverses formes d'érosion sociale qui marquent les cultures d'aujourd'hui, en cherchant à les éclairer avec les lumières qui ont émergé pendant le Synode. Cette approche contemplative des besoins humains aide à tracer, avec concrétude et espérance, les chemins futurs de notre congrégation.

